

Ne pleure plus...



Patrice Martorano



“

"Le Seigneur vit cette veuve, eut compassion d'elle et lui dit : Ne pleure plus ! (...) Il s'approcha et toucha le cercueil. Il dit : Jeune homme, je te le dis, lève toi !"

Luc 7.13-14

Au pied du petit Hermon, dans un village de Galilée nommé Naïn, se déroulait un drame. Un cortège complètement désespéré conduisait un mort au cimetière. C'était le fils unique d'une veuve. Les larmes coulaient sur les joues, les interrogations se bousculaient au-dedans de chacun : "Pourquoi elle ? Elle avait déjà perdu son mari et voici qu'aujourd'hui elle enterre son fils unique..." Puis, arriva un autre cortège avec Jésus au centre. Celui-là était totalement différent, il était plein de vie, de foi et d'espoir. Ces personnes vivaient miracle sur miracle, grâce sur grâce. Puis, les acteurs de ces deux scènes se retrouvèrent face à face. Alors, Jésus s'invita à l'enterrement, il ne contourna pas ces âmes en peine. Il se dirigea vers la veuve, et lui dit : "Ne pleure plus !" Puis, il posa sa main sur le cercueil et communiqua une parole de vie : "Jeune homme, lève-toi." Le miracle eut lieu. Les deux cortèges ne firent plus qu'un et ensemble ils se mirent à louer le Seigneur.

“Oui, aujourd’hui le Seigneur s’invite dans votre souffrance.”

Jésus n'ignore pas votre souffrance, il ne vous contourne pas pour rester uniquement avec ceux qui se réjouissent. Aujourd'hui, il vous dit avec amour une parole créatrice : "Ne pleure plus". Ne pleure plus toi qui passes par un temps de deuil ; ne pleure plus toi maman qui ne voit plus ton enfant ; ne pleure plus toi papa qui ne sait pas comment faire face au chômage ; ne pleure plus toi jeune homme dont on se moque à l'école pour ta foi ; ne pleure plus toi épouse trahie !

Oui, aujourd'hui le Seigneur s'invite dans votre souffrance, il ne vous contourne pas, il pose sa douce main sur vous et dit : "Ne pleure plus, lève-toi, va de l'avant, va saisir la vie que j'ai pour toi." Car s'il y a un temps pour

pleurer, il y a aussi un temps pour se réjouir.

Le Seigneur marcha toute la journée pour secourir cette veuve consumée par le chagrin. De même, aujourd'hui il vient jusqu'à vous. Il a entendu vos larmes secrètes. Ne pleurez plus, levez-vous et allez de l'avant.

Une prière pour aujourd'hui

Seigneur, viens poser ta main sur ce qui semble mort en moi. Que mes larmes soient remplacées par un chant de joie, amen.

Patrice Martorano

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



66 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com